

Destacan respaldo de Cuba a lucha de pueblo sirio contra terrorismo



Damasco, 18 nov (RHC) Medios de prensa destacan que el canciller cubano, Bruno Rodríguez, sostuvo un encuentro con el embajador de Siria en La Habana, Idris Mayya, en el que reiteró el apoyo de la Isla mayor de las Antillas a la lucha del pueblo sirio contra el terrorismo.

Tras resaltar los logros y las victorias del Ejército en su lucha contra los grupos extremistas, el ministro de Relaciones Exteriores de Cuba llamó a respetar el derecho del pueblo del país del Levante a decidir su propio futuro, lejos de cualquier dictado externo.

Por su parte el embajador denunció que fuerzas militares de Estados Unidos y la llamada Coalición Internacional, prosiguen con la destrucción de infraestructuras y la ejecución de masacres en su país, así como reiteró la determinación de las tropas gubernamentales de perseguir a los terroristas dondequiera que se encuentren de la extensa geografía del territorio árabe.



Radio Habana Cuba